

Newsletter Nr. 107 vom 30. August 2022

Eyes Open – Das letzte Puzzleteilchen / Referat im Songtsen House in Zürich-Oerlikon am 02.09.2022



Liebe Spenderin, lieber Spender Liebe Leserin, lieber Leser

Wir begleiten Kinder und Jugendliche in Kambodscha von der 1. Klasse bis und mit abgeschlossener Ausbildung. Auf diesem langen Weg finanzieren wir die fehlenden Puzzleteile:

- Tägliche Mahlzeiten in der Schule geben Energie zum Lernen
- Medizinische Versorgung sorgt für gesunde Kinder, die sich auf ihre Schulbildung konzentrieren können
- Ergänzender Unterricht zum kambodschanischen Lehrplan motiviert für den weiteren Schulbesuch
- Mit <u>Fahrrädern</u> lässt sich der weite Schulweg meistern

... und dank dem letzten Puzzleteilchen, unseren <u>Universitätsstipendien</u>, können die Jugendlichen nach Abschluss selber für sich und ihre Familien sorgen. Damit stehen sie auf eigenen Beinen und unsere ganzheitliche Unterstützung ist für diese Jugendlichen abgeschlossen. Eine Familie kann dank Bildung die Armut innerhalb einer Generation überwinden.

Claudia besuchte während ihrem Aufenthalt in Kambodscha alle 34 (!) Studierenden, die dank einem Universitätsstipendium von Eyes Open diese letzte Meile am meistern sind. Ihre Studienrichtungen sind Finanzen und Bankwesen, Buchhaltung, Jura, Architektur, Nahrungsmittelchemie, Sozialarbeit, IT, Mathematik, Chemie, Physik, Biologie, Archäologie Englisch und Khmer. Alles Studienrichtungen für die es in Kambodscha Arbeitsstellen gibt.

Gerne teilen wir Bilder dieser inspirierenden Begegnungen!

(Kambodscha verfügt anders als die Schweiz nicht über ein duales Bildungssystem und zum Erlernen vieler Berufe ist die Universität zu besuchen.)

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende



Die zehn Studierenden in Siem Reap...



... und die 24 Studierenden in Phnom Penh!





Wir luden alle Studierenden zum Mittag- bzw. Abendessen ein. In Siem Reap war es selbstverständlich, dass wir dieses besondere Mittagessen im Restaurant HAVEN geniessen. Über die wichtige Arbeit von Sara und Paul Wallimann, ebenfalls aus der Schweiz, haben wir in unserem Newsletter vom 27. Oktober 2021 ausführlich berichtet. HAVEN ist ein Ausbildungsrestaurant, das sozial benachteiligte Jugendliche aufnimmt und kostenlos eine Berufsausbildung in der Gastronomie ermöglicht und sie damit auf ein unabhängiges Leben vorbereitet.



In Phnom Penh besuchten wir ein kambodschanisches Barbecue Restaurant. Am grossen Buffet konnten sich die Jugendlichen mit Meeresfrüchten, Fleisch und vielen verschiedenen Gemüsen eindecken, welches sie am Tisch grillieren und in einer Suppe zubereiten konnten. Ein einmaliges Erlebnis für alle!





Referat von Claudia im Songtsen House am 2. September 2022

Diesen Freitag, 2. September 2022, referiert Claudia im tibetisch-asiatischen Kulturzentrum <u>Songtsen House</u> in Zürich-Oerlikon.

«Leben in Kambodscha nach Corona - Neues aus den Schulen von Eyes Open»
Die berühmten Tempelanlagen von Angkor Wat sind seit März 2020 fast menschenleer. Die Touristenströme sind nach über 20-monatiger Grenzschliessung noch nicht zurückkehrt. Welche Auswirkungen hat die Pandemie insbesondere in den Dörfern im Norden Kambodschas, im Wirkungsgebiet von Eyes Open auf die Kinder und Jugendlichen?

2. September 2022, 19.30 Uhr

Songtsen House, Gubelhangstrasse 7, Zürich-Oerlikon (Nähe der Post, 5 Gehminuten vom Bahnhof Oerlikon entfernt) Eintritt frei, Kollekte

Coming soon...

In wenigen Wochen verkünden wir an dieser Stelle grossartige Neuigkeiten!

